



Vorlage Nr. 20-O-10-0020

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 9. Juni 2020

Weiterentwicklung des Elisabethenparks (SPD)

Der Ortsbeirat hat im Rahmen seiner Tätigkeit regelmäßig darauf hingewiesen, dass im Bereich des Elisabethenparks ein Handlungsbedarf besteht. Der Weg durch den Elisabethenpark verwandelt sich bei Regen in eine Schlammfütze und ist kaum zu begehen. Zudem lässt auch die Pflege der Grünanlagen und der Spielplätze an der Angelsachsenstraße und am Markomannen Platz regelmäßig Verbesserungspotenzial erkennen.

Auf Antrag der SPD-Fraktion hat der Ortsbeirat daher Mittel zur Instandsetzung des Wegs im Elisabethenpark im Rahmen der Haushaltsberatungen der Stadt Wiesbaden zum Doppelhaushalt 2020/2021 angemeldet. Bedauerlicherweise hat diese Forderung auskunftsgemäß zunächst keinen Eingang in den Haushalt der Stadt Wiesbaden gefunden.

Vor diesem Hintergrund ist es umso mehr zu begrüßen, dass das städtische Grünflächenamt nunmehr nach uns vorliegenden Auskünften zeitnah die dringend erforderliche Sanierung des Elisabethenwegs im Bereich der Parkanlage ins Auge gefasst hat. Allerdings liegen dem Ortsbeirat aktuell noch keine fundiert belastbaren und detaillierten Informationen über die geplante Maßnahme, den Zeitplan, die damit verbundenen Kosten und deren Finanzierung, die als geeignete Unterlage für die Beratung der Thematik im Ortsbeirat dienen können, vor.

Unklar ist zudem, ob die geplante Maßnahme auch die weitere Umgestaltung der Parkanlage, etwa zur Verbesserung des Artenschutzes zum Ziel hat und wie die Maßnahme in die Überlegungen zum weiteren Ausbau des Radewegnetzes in Wiesbaden und bei der Planung des Neubaugebiets „Lange Seegewann“ eingebettet sind.

Der Ortsbeirat stellt fest, dass der Zustand des Elisabethenparks deutliches Verbesserungspotenzial aufweist. Er begrüßt es daher nachdrücklich, dass die Stadt Wiesbaden - entgegen der bisherigen offiziellen Verlautbarungen - zeitnah eine Sanierung des Elisabethenwegs im Bereich der Parkanlage beabsichtigt.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat fordert das zuständige Grünflächenamt der Stadt Wiesbaden auf, ihm auf offiziellem Weg die erforderlichen Informationen über die geplanten Maßnahmen zur Instandsetzung des Weges zur Verfügung zu stellen (u.a. Art der Maßnahmen,

Zeitplan, Kosten, Finanzierung), um den Prozess der Sanierung des Weges in der Parkanlage in Delkenheim inhaltlich begleiten zu können.

2. Der Ortsbeirat begrüßt es, dass das geplante Neubaugebiets „Lange Seegewann“ planerisch an die bestehende Parkanlage angeschlossen werden soll. Dadurch eine räumliche Verbindung zwischen dem bestehenden Wohnbestand und den Neubauten herzustellen.
3. Durch das Neubaugebiet „Lange Seegewann“ wird die Zahl der Bürgerinnen und Bürger, die den Elisabethenpark nutzen, nochmals steigen. Der Ortsbeirat weist darauf hin, dass

dadurch die Bedeutung des Elisabethenparks als örtliches Naherholungsgebiet weiter zunehmen wird.
4. Der Ortsbeirat bittet die Stadt Wiesbaden vor diesem Hintergrund, zeitnah eine Ideenskizze vorzulegen, wie der Naherholungscharakter der Elisabethenparks gesteigert werden kann. Dabei sollten u.a. die Möglichkeiten zur gemeinsamen Nutzung des Parks für Fußgänger und Radfahrer, die Verbesserung des Spielplatzangebots und sowie die Belange der Natur und Artenvielfalt in die Betrachtung einbezogen werden.

Beschluss Nr. 0030

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

Buchroth
Ortsvorsteher